

Bestleistungen nochmals getoppt

LC-Teams schlugen sich erfolgreich gegen die Besten beim LVN-Finale

Bei den LVN Team-Endkämpfen 2015 in Mönchengladbach konnten sich die Teams der Bottroper Leichtathleten allesamt richtig gut behaupten.

Vier Mannschaften führen Richtung Mönchengladbach ins Grenzlandstadion, um in zwei Altersklassen an den Start zu gehen. 51 Teams trafen an diesem Tag in drei Altersklassen aufeinander, die besten Teams aus den 14 Kreisen des Leichtathletik Verbandes-Nordrhein.

Dabei konnten die beiden U16-Mannschaften des LC Adler Bottrop gute Teamerfolge und zudem auch zahlreiche persönliche Erfolge am Ende des Tages erzielen.

Die LC-Athleten haben zum Ende der Saison noch einmal alles gegeben und viele ihrer persönlichen Saisonbestleistungen nochmals

getoppt. Aus Sicht der Teamwertung konnte die weibliche Jugend U16 einen guten dritten Platz, nur knapp hinter der Startgemeinschaft Rhede-Sonsbeck auf Platz zwei und der Startgemeinschaft Düsseldorf auf Platz eins, verbuchen. Bis zur letzten zu absolvierenden Disziplin, der 4x100 m Staffel, lag das Bottroper Team sogar noch auf Platz zwei vor Rhede-Sonsbeck.

Wertvolle Punkte liegengelassen

Doch dann gingen bei dem nicht ganz so optimalen Staffellauf der Bottroper Mädchen wertvolle Punkte in der Gesamtwertung verloren, sodass sie schließlich mit der Bronzemedaille geehrt werden konnten.

Bei der männlichen Jugend U16 verlief der Tag ähnlich erfolgreich. Auch die Bottroper Jungen wuchsen

teilweise über sich hinaus und begeisterten die mitgereisten Fans mit guten Einzelleistungen, die sich am Ende des Tages auszahlen sollten.

Mit der letzten Auswertung kurz vor der Siegerehrung stand dann fest, dass die Silbermedaille hinter der Startgemeinschaft Düsseldorf nach Bottrop ging. Silber und Bronze ansich sind schon Top-Erfolge, aber vor dem Hintergrund, dass die Bottroper sich als einzelner Verein gegenüber den vielen, teilweise aus bis zu drei Einzelvereinen bestehenden Startgemeinschaften behaupten konnten, verleiht den Platzierungen noch einmal eine ganz andere Bedeutung.

Auf dem Programm stehen jetzt noch die Stadtmeisterschaften im Jahnstadion am 27. September sowie für einzelne Athleten die Kreisvergleichskämpfe am jetzigen Wochenende.



Das Bottroper Team der U14 und U16 vor der Eröffnungsfeier im Grenzlandstadion in Mönchengladbach. Foto: privat